

# Tercer Congreso Sindical Mundial

Se efectuará del 10 al 21 de Octubre en Viena, Austria

La Confederación General de Trabajadores Costarricenses envió a la redacción de ADELANTE copia de una carta que dirigió a todas las centrales sindicales del país, adjuntando el texto del "Llamamiento de la Federación Sindical Mundial por el III Congreso Sindical Mundial" e invitándolas a participar en dicho Congreso ya que este será la tribuna de todas las organizaciones sindicales y no un congreso para las organizaciones afiliadas a la F.S.M. únicamente. Por considerarlo de gran interés para nuestros lectores publicamos a continuación el texto íntegro de dicho Llamamiento.

¡A TODOS LOS SINDICATOS!  
 ¡A LOS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS MANUALES E INTELECTUALES DE TODO EL MUNDO!  
 ¡A LA JUVENTUD TRABAJADORA!

Queridos compañeros:

Vuestras condiciones de vida, allí donde el gran capital acumula hasta el máximo beneficios gigantescos, son cada vez más intolerables. Millones de vosotros contáis para salir de las dificultades que os agobian, con una ayuda aún más eficaz de las organizaciones sindicales.

Vosotros queréis que se consoliden o se reanuden, entre los trabajadores de todos los píses los lazos internacionales, ayuda potente para el mejoramiento de las condiciones de vida dentro del ejercicio de las libertades democráticas, las más sólidas garantías para el mantenimiento de la paz y de la amistad entre los pueblos.

Y vosotros os preguntáis: ¿Cómo podríamos participar en una magna asamblea internacional donde estén representados los trabajadores de todos los países?

**ESTA MAGNA ASAMBLEA SERA EL TERCER CONGRESO SINDICAL MUNDIAL QUE SE CELEBRARA EN VIENA, DEL 10 AL 21 DE OCTUBRE DE 1953.**

¡TRABAJADORES Y SINDICATOS DE TODOS LOS PAISES!

Decenas de millones de trabajadores pueden vivir de otra manera que en la miseria, puesto que hay tantas riquezas creadas por sus manos.

Es posible luchar con éxito contra el paro forzoso y el cierre de fábricas y orientar la producción hacia fabricaciones de paz, puesto q' tanto hay por hacer a fin de mejorar las condiciones de vida y trabajo de los pueblos.

Es posible acabar con la fascistización, con la represión antiobrera y con las violaciones continuas de los derechos sindicales y de las libertades democráticas, derechos y libertades que todos juntos conquistamos, a costa de inmensos sacrificios.

Es posible terminar con la esclavitud colonialista que oprime a millones de hombres que aspiran a a libertad, al progreso y a la independencia nacional.

Es posible abrir a la juventud la perspectiva de un porvenir dichoso, defender victoriosamente las reivindicaciones de las mujeres y aliviar la existencia de los viejos trabajadores.

Los padres y madres no deben perder más sus hijos en las guerras, puesto que los pueblos quieren entenderse, cooperar y vivir en la paz.

Las fuerzas de los trabajadores y de los pueblos son mucho mayores que las de sus enemigos.

**PERO LA CONDICION ESENCIAL PARA EL BIENESTAR, LA LIBERTAD Y LA PAZ, ES LA UNIDAD DE ACCION DE LOS TRABAJADORES**

Las organizaciones que se preocupan de los intereses de las masas laboriosas tienen que consolidar la unidad, hacerla más viva, y desarrollar esa fuerza decisiva de la clase obrera.

¡TRABAJADORES DEL MUNDO!

Habitamos en países diferentes. Representamos a todas las razas, todas las nacionalidades, todas las tendencias políticas y todas las religiones de la tierra. Hablamos idiomas distintos pero tenemos intereses comunes porque somos hermanos de clase. Estamos unidos por la convicción de que cada hombre tiene derecho al trabajo. Estamos unidos por la convicción de que las condiciones de vida de los trabajadores se agravan en los países capitalistas y coloniales y que es preciso luchar para mejorarlas.

Estamos unidos por la convicción de que la legislación social debe ser mejorada allí donde exista e instituida donde no exista. Estamos unidos por la convicción de que es necesario terminar con la superexplotación y de que la discriminación por motivos de raza, color, sexo o edad debe ser abolida. Estamos unidos por la convicción de que la sanidad pública debe ser mejorada y que la instrucción tiene que ser extendida. Estamos unidos por la convicción de que nadie tiene derecho a prohibir las actividades legítimas de los sindicatos y que no se puede despojar al hombre de los derechos y libertades democráticos elementales y sagrados.

Por último, estamos unidos por la convicción de que la paz puede ser salvaguardada y que la guerra no es inevitable.

Tenemos, por consiguiente, una amplia base de unión. Si queremos triunfar en nuestras luchas, debemos hacer de esta unidad de objetivos e intereses, una unidad de acción. Donde los trabajadores están unidos, el éxito es seguro.

La Federación Sindical Mundial ha considerado siempre la lucha por la unidad de acción internacional como su deber más imperioso, y siempre ha impulsado la unión y la acción de los trabajadores.

Al prepararlo en todos los lugares de trabajo:

**HACED DEL TERCER CONGRESO SINDICAL MUNDIAL, UN GRAN CONGRESO UNITARIO DE TODOS LOS TRABAJADORES DE TODOS LOS PAISES.**

En su orden del día tratarán tres cuestiones esenciales:

—Pasa a la página 6